



MARINA

SECRETARÍA DE MARINA

Cuarta Región Naval

COMUNICADO DE PRENSA NÚM.: 007/2023

18 de mayo de 2023

La Secretaría de Marina a través Armada de México efectuó “Ejercicios de inserción acuática” en la bahía de La Paz, B. C. S.

La Paz, B.C.S.- La Secretaría de Marina a través Armada de México, mediante la Cuarta Región Naval, informa que, con el fin de mantener los altos niveles de respuesta ante diferentes eventos, el día de hoy se llevó a cabo por parte del personal de esta Institución, la “Práctica de Interdicción Marítima en la fase de Inserción de una Fuerza de Reacción Aérea en una Embarcación Menor”, en inmediaciones de la bahía del puerto de La Paz, B. C. S.

En este contexto, los ejercicios fueron realizados por elementos y unidades operativas pertenecientes a la Cuarta Región Naval, Base Aeronaval de La Paz, Batallón de Infantería de Marina Número Cuatro, Capitanía de Puerto Regional de La Paz, Estación Naval de Búsqueda, Rescate, Vigilancia Marítima (ENSAR) de La Paz y del Hospital Naval de La Paz.

Es de resaltar, que en la “Práctica de Interdicción Marítima en la fase de Inserción de una Fuerza de Reacción Aérea en una Embarcación Menor”, se emplearon 29 elementos de esta Institución, así como una aeronave, una embarcación de la Capitanía de Puerto Regional de La Paz y una embarcación tipo Defender, efectuando maniobras de interdicción marítima e Inserción de la fuerza de Reacción Aérea a Embarcaciones Menores desde una unidad de ala móvil.

Cabe destacar que, los ejercicios llevados a cabo permiten incrementar el nivel de adiestramiento del personal, mejorando su capacidad de respuesta en los diferentes escenarios que día con día se presentan; fortaleciendo así su preparación sobre procedimientos, técnicas y tácticas ejecutadas de manera individual y colectiva, culminando en un mayor acercamiento con la población, donde pueden observar las facultades y capacidades con las que cuenta esta Institución.

-HONOR, DEBER, LEALTAD, PATRIOTISMO-

-ooOoo-

